

Ganan CDR cienfuegueros condición destacados en emulación nacional

- Última actualización: Viernes, 22 Marzo 2024 15:41

Publicado: Sábado, 23 Marzo 2024 07:00

Escrito por Marcia Silva Llano

Visto: 64



Los Comités de Defensa de la Revolución (CDR) de la provincia de Cienfuegos, ganaron la condición de Destacado, en la etapa correspondiente al primer trimestre de emulación anual que evalúa el Secretariado Nacional de la mayor organización de masas del país.

Mileidys Varela López, coordinadora de esta organización en el territorio sureño, dijo en exclusiva para la Radio, que en estos momentos están afiliados a la organización más de 300 mil 300 personas mayores de 14 años de edad, que han logrado en la etapa el cumplimiento de indicadores medibles determinantes.

Ganan CDR cienfuegueros condición destacados en emulación nacional

- Última actualización: Viernes, 22 Marzo 2024 15:41

Publicado: Sábado, 23 Marzo 2024 07:00

Escrito por Marcia Silva Llano

Visto: 64

Para que los cederistas cienfuegueros se hicieran acreedores de la categoría, junto a los de Granma y Pinar del Río, explicó la dirigente sureña, tuvieron que sobresalir en la entrega de la cotización e ingresos; tener en producción de alimentos más de 10 mil 200 patios y parcelas; fortalecido el sistema de vigilancia popular revolucionaria con sus destacamentos de respuesta rápida y el cumplimiento mensual del plan de donaciones voluntarias de sangre.

Los cederistas cienfuegueros ganan protagonismo entre sus homólogos del país en el impulso de la economía desde la organización; completan sus estructuras de base, llevan a cabo los procesos políticos orientados; desarrollan efectivos festivales de recogida de materias primas en zonas y consejos populares, e incorporan nuevos miembros con un mayor control de los libros de registro en comités de cuadras.
(Tomado de Radio Ciudad del Mar)